
平成 19年 10月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 19 年 10 月 24 日（水）午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 
 
３．出席者 
  委員長 毛利 髙二  委員長職務代理者 夏原 晃子  
  委 員 坂田 忠義  委 員 宮﨑 慶次  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
総務課長        黒澤 武明   スポーツ振興課長 松田 周光 
学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由   
学校教育課長      小池 俊一   図書館長     杉岡 洋 
人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 
産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事       柿本 邦彦 

 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に坂田委員を指名した。 
傍聴人１名。 

 
報告第 70号 後援名義使用許可申請（平成 19年４月～９月）について 
○ 黒澤総務課長 

後援名義使用許可申請（平成 19年４月～９月）について、岸和田市バレーボール連盟 
他 56件を報告する。 

 
報告第 71号 平成 19年度「人権週間」（12月４日～10日）に関わる行事の実施について 
○ 山下人権教育課長 

平成 19年度「人権週間」（12月４日～10日）に関わる行事の実施について、１．人権 
を考える市民の集い、２．人権を守る作品展、３．人権週間記念品の配布、４．街頭啓 
発活動の実施を報告する。 
 
報告第 72号 産業高等学校創立 100周年記念式典の実施について 
○ 池田産業高等学校事務長 
 産業高等学校創立 100周年記念式典に実施について、日時・場所・主催・内容を報告 
する。 



  
報告第 73号 岸和田市立産業高等学校への寄付について 
○ 池田産業高等学校事務長 

岸和田市立産業高等学校への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月 
日を報告する。 
 
報告第 74号 生涯学習課への寄付について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

生涯学習課への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日を報告する。 
 
報告第 75号 「いきいき市民のつどい」の開催について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
 「いきいき市民のつどい」の開催について、概要・全体テーマ・日時・場所・規模・

内容・周知方法・主催を報告する。 
 
報告第 76号 第 20回濱田青陵賞授賞式及び記念シンポジウム結果報告について 
○ 近藤郷土文化室長 

第 20回濱田青陵賞授賞式及び記念シンポジウム結果報告について、日時・場所・申込 
者数・入場者数を報告する。 
 
報告第 77号 研究資料の寄付について 
○ 近藤郷土文化室長 
  研究資料の寄付について、寄付内容・寄付届出・寄付者を報告する。 
 
報告第 78号 歴史講座の開催について 
○ 近藤郷土文化室長 
  歴史講座の開催について、日時・場所・趣旨・テーマ及び講師・申込方法・周知方法 

を報告する。 
 
報告第 79号 八木南小学校への寄付について 
○ 児嶋学校管理課長 
  八木南小学校への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日を報告す 
る。 
 
その他報告 
○ 児嶋学校管理課長 
  10月６日・９日・10日、岸城中学校において放火事件が発生した。運動場の防球ネッ 

ト等が被害にあった。現在、警察に捜査を依頼している。 
 



議案第 29号 平成 19年度岸和田市教育委員会表彰の被表彰者の決定について 
○ 黒澤総務課長 
 平成 19年度岸和田市教育委員会表彰の被表彰者の決定について、被表彰者及び感謝状 
贈呈者の団体・個人を説明する。 

○ 毛利委員長 
本件は、原案どおり承認とする。 

 
議案第 30号 債務負担行為（学校給食民間委託事業）について 
○ 黒澤総務課長 
  債務負担行為（学校給食民間委託事業）について、12 月市議会に計上予定の旨及び 
委託対象校・委託料等を説明する。 

○ 坂田委長 
学校給食民間委託の初年度は、十分な準備が必要である。 

○ 黒澤総務課長 
  委託校は、栄養職員の配置、給食調理員の退職者数及び地域が片寄らないように検討 
した結果、東光小学校を予定しています。施設・設備の引き継ぎはもちろんですが、保 
護者説明会を開催し、保護者、教職員の理解を得るように努めます。 

○ 毛利委員長 
安全・衛生面に留意して、十分な準備を実施するように。委託校の状況はどうか。 

○ 黒澤総務課長 
  児童へのアンケートの結果や４者懇談会での保護者の声を聞くと、概ね好評です。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 31号 補正予算について 
○ 黒澤総務課長 
  私立幼稚園就園奨励費に関する補正予算を 12 月市議会に計上予定の旨を説明する。 
○ 坂田委長 

補正の主な理由は、何か。 
○ 黒澤総務課長 
  主には、支給要件等の改正に伴う支給額の増額によるものです。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 32号 補正予算について 
○ 杉岡図書館長 
  補正予算について、財団法人永井熊七記念財団からの費途指定寄付金を説明する。 
○ 毛利委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 



 
その他 
○ 小池学校教育課長 
  昨日、文部科学省より全国学力テストの結果連絡があった。明日の報道で都道府県別 
 の結果が公表される。市町村別・学校別の結果は、公表されません。 
○ 宮﨑委員 
  全国学力テストの結果は、分析するのか。 
○ 永本教育長 

結果を分析し、指導に反映させる必要があると考えています。  
 
議案第 33号 人事案件について 
○ 毛利委員長 
  議案第 33 号は、人事案件につき非公開が適当と考えるがいかがですか。 
○ 毛利委員長 

非公開への賛同がありましたので、この件については非公開とします。関係者以外は 
退席願います。 
  
 審議 

 
閉会 午後４時 45 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
署名委員 


